

# 令和4年度 国際理解体験事業

「世界を旅しよう！～網走で外国を体験～」

令和5年2月23日（木）午後1時00分～3時

エコセンター2000 学習室ABC

市内約29人の小学生が参加し、市内在住の方が海外のブースを担当してくださいました。各国の特徴や日本との違いを知り、カナダでは代表的なゲームをブラジル、南アフリカ共和国ではカードゲームやミサンガづくりをしました。



## 『カナダ』

英会話指導員のシェイン先生と市内在住のALTが担当し、カナダの文化を伝えました。後半は2つチームに分かれてフロアホッケー！



## みんなで「フロアホッケー」





# 『ブラジル』



JICA 北海道の茶谷堅志郎さんがパソコンでクイズを出題してくださいました！大いに盛り上がりました！ちなみにブラジルの公用語はポルトガル語です。



## ブラジルカラーの「ミサンガづくり」





# 『南アフリカ共和国』



網走南ヶ丘高校のキム先生から南アフリカ共和国の料理やスポーツについて教えてくれました。ちなみに日本から南アフリカ共和国まで14,000kmも離れているそうです。



絵合わせのカードゲームで大盛り上がり！



さあ、みんなで！



市内ALT、南ヶ丘高校のキム先生、JICA 北海道の茶谷さん、ご協力ありがとうございました！



オホーツク・文化交流センター